



Liebe Armenier und Freunde unseres schönen Landes,
eine kleine Gruppe hat einen Verein gegründet, dieser nennt sich:

“A.G.A.S.S.I.”

**Associazione Giovani Armeni Sportivi della Svizzera Italiana
um Sport von jugendlichen Armeniern im Tessin zu fördern.**

Mit der Kommission der Armenischen Kirche im Kanton Tessin

Freuen wir uns Euch einzuladen, um den 17ten Jahrestag der Unabhängigkeit
Armeniens zu feiern

Samstag, 4. Oktober 2008

Um 18.30: Armenischer Gottesdienst in der Kirche San Pietro in Pambio –
Noranco, zelebriert von Pfarrer Dr. Apel Manoukian aus Genf.
Nicolas Ferrayé wird den Armenischen Chor von Milano dirigieren.

Um 20.30: Dinner and Dance im Capo San Martino Restaurant in Pazzallo-
Paradiso, mit der Gruppe **Sevan** von Valence (Frankreich).
Es wird eine Lotterie geben mit grossen Preisen (eine Uhr von Frank
Muller, Schmuck, orientalische Teppiche und noch mehr !!)



Der Preis pro Person ist: CHF. 80.- für Erwachsene (ohne Getränke)
CHF. 20.- für Kinder bis 12 Jahren (mit Getränke)

Der überschuss wird an den neuen Verein A.G.A.S.S.I. gehen und wird für sportlichen
armenischen Aktivitäten und für die unterstützung des Vereins verwendet.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie eure Anmeldung bis spätestens **29
September 2008** an die folgende Adresse mitzuteilen : hovig@hayastan.ch

***Wir erwarten zahlreiche Jugendliche und
Erwachsene an dieser wichtiger und lustiger
Abend!!!***

Für Anmeldungen:

Hovig Magdassian: +41 76 4130343